

PlantaDoce.

Sala de espera

Solidaridad sobre ruedas

La fundación Niños contra el Cáncer ha recibido un donativo de 6.900 euros gracias a la subasta de una bicicleta del equipo Movistar Team- Abarca Sports. El equipo ciclista había regalado esta pieza en noviembre del año pasado.

PlantaDoce
17 mar 2023 - 05:00



Ganando kilómetros sobre ruedas. **La fundación Niños contra el Cáncer ha recibido 6.900 euros** por la subasta de una bicicleta del equipo Movistar Team-Abarca Sports. El equipo ciclista había regalado esta pieza en exclusiva a la fundación. Los ganadores de la subasta fueron Bestax Abogados y Asesores Tributarios y al recibir el premio decidieron volver donarlo a la entidad benéfica para que lo vuelvan a subastar.

La directora de responsabilidad social de la fundación, Pilar Lorenzo, destaca que “este gran regalo es para Niños contra el Cáncer; Movistar Team-Abarca Sports siempre apoya nuestro proyecto, pero la generosidad de Juan Pajuelo y de Bestax la ha duplicado, lo que también revertirá en beneficio de la investigación y de los tratamientos del cáncer infantil”.

El acto se ha llevado a cabo en las instalaciones de la Clínica Universidad de Navarra (CUN) en su sede de Madrid

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/solidaridad-sobre-ruedas>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

, en el que también se ha contado con la participación de Igor Alonso, socio director de Bestax; Eusebio Unzué, manager general de Movistar Team-Abarca Sports, y Esperanza Lozano, directora de la Clínica en Madrid.

La CUN ofrece atención en 46 especialidades médicas

La CUN dispone de un centro en Pamplona (Navarra) y otro en Madrid, que se caracterizan por ser referentes en labor investigadora, docente, diagnóstico y tratamiento de patologías de alta complejidad.

El *player* español de la sanidad privada ofrece atención en 46 especialidades médicas y quirúrgicas, cuenta con **más de 3.100 profesionales** y atiende anualmente a 110.000 personas.

El grupo hospitalario privado cerró su ejercicio fiscal 2022, comprendido entre septiembre de 2021 y agosto de 2022, con una facturación de 300 millones de euros, cifra un 10% superior a la del ejercicio precedente. El grupo prevé aumentar sus ingresos un 6% en el ejercicio fiscal 2023 en comparación con el resultado de 2022, por lo que la facturación se elevará a 315 millones de euros.